



ASOCIACIÓN ESPAÑOLA
DE MÉDICOS NATURISTAS

Madrid 13 de Mayo de 2013

Estimados compañeros/as:

Las enfermedades inmunitarias constituyen uno de los problemas más importantes de la Medicina actual. Aunque por separado muchas de estas enfermedades son poco frecuentes, algunas estimaciones indican que más del 20% de la población sufre alguna de ellas.

A pesar de que la causa de algunas de las Enfermedades inmunitarias se desconoce, se consideran que éstas son multifactoriales y que influencias del medio ambiente, neuroendocrinas y genéticas promueven su desarrollo, por ello la necesidad de un abordaje integral de las mismas.

Desde el reconocimiento de la Psiconeuroendocrinoinmunología, ha quedado demostrado que nuestros pensamientos pueden influir de manera positiva en la función que desempeñan nuestras “defensas” en nuestro organismo. Existen cada vez más datos que documentan la influencia profunda de la mente en la salud y la enfermedad. La protección del sistema inmunológico es crítica para una buena salud y a la inversa, una buena salud es decisiva para la protección del sistema inmunológico.

La Asociación Española de Médicos Naturistas siempre ha entendido que los estilos de vida erróneos repercuten negativamente en la salud, y que el objetivo primario de todo buen médico debe ser informar y motivar al paciente para que los corrijan.

El tema monográfico elegido por la AEMN para nuestro Congreso Nacional es:

La Medicina Naturista ante las Enfermedades Inmunitarias.

La preparación de este evento se ha hecho desde la ilusión y el deseo de poder compartir los conocimientos de las diferentes áreas científicas que redunden en una mejora de la salud de la población.

Queremos agradecer a todos los miembros del Comité de Honor y del Comité Científico su colaboración. Gracias, como no, a los ponentes por su esfuerzo y dedicación para ofrecernos sus conocimientos. Nuestro agradecimiento también a los laboratorios y casas comerciales que se han brindado a participar en este Congreso.

Nuestra más calurosa bienvenida a todos los que habéis decidido acompañarnos y que se cumplan todas sus expectativas.

Dra. M^a Isabel Ramírez Díaz
Presidenta del Comité Organizador